
「一部の人達の利益のために大多数の方が

苦しめられる政治を転換したい」、これが

私の信条です。今の大田区は、羽田空港跡

地開発や新空港線など大型開発優先、一方

で暮らしと福祉を削る住民不在の区政です。

私は、この区政を変えて区民の要求・願

いを最優先し、誰もが安心して住み続けら

れる大田区実現のため奮闘いたします。

渡辺つよし
藤原幸雄さんから

バトンタッチ

【渡辺つよし プロフィール】

2019年夏の参議院選挙で、
安倍政治を終わらせましょう。

☆９条改憲に反対し、日本国

憲法全ての条項を守ります。

☆消費税10％への増税は中止・

反対します。

☆市民と野党の共闘で、安倍

政権与党を〝少数〟に追い

込みます。

参議院議員・東京選挙区

吉良よし子

参議院議員・比例区

党書記局長 小池 晃

渡辺つよしさんとバトンタッチします

私は、羽田・糀谷地域を中心に区議会議員として皆さ

んに支えて頂き活動してきました。私に代わりこの度、

区政に挑戦する渡辺つよしさんは、東北出身の粘り強さ

が特徴で、生活相談や住民運動の先頭に立つ、とても頼

りになる政治家です。

私は渡辺つよしさんを区政に送り出すため、全力でが

んばります。

区議会議員 藤原幸雄

発行 大田民報社
18・19年冬号

日本共産党大田地区委員会からのお知ら
せを紹介します。電話03－3735-2902

○1971年生まれ。現在47才。

福島県福島市出身。福島県立福島高校卒業。ガソリ

ンスタンドでアルバイトをしながら東北工科情報専

門学校卒業。26歳の時にゼネコンで働く友人を過労

死で失い、「政治を変えるために行動したい」と日

本共産党に入党。

○都内設計事務所にて20年間勤務し、主に保育園や特

養ホーム、病院、障がい者作業所などの建築設計に

携わり、「住む人使う人の立場に立った建築」を追

求。建交労建築設計ユニオン東京執行委員長など。

○現在は日本共産党大田地区生活相談室長。

羽田２丁目在住。

○趣味：映画鑑賞、旅行、水泳

大田区北馬込1-4-12 佐藤方
Ｅﾒｰﾙ ota_minpo＠yahoo.co.jp
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皆さんの声を区政に届け、必ず実現します。

住まい・福祉・営業の安心

防災街づくりで安全・安心

子育て・教育の安心

＊特養ホームを増設し、待機者を無くします。

＊公営住宅の新規建設に力を尽くします。

＊国保料の値上げに反対し、大幅に引き下げ

ます。

＊中小企業予算を増やし、支援を強化します。

＊認可保育園をさらに増設し、待機児童を

解消します。

＊小・中学校の給食費を無償化します。

＊返済不要の奨学金を新設します。

＊老朽化した小・中学校の改築を最優先です

すめ、避難場所でもある小・中学校体育館

を冷暖房化します。

＊家具転倒防止助成の拡大と感震ブレーカー

助成の新設を進めます。

保育園は増えていますが、まだまだ不足しています。

また、園庭の有無や有資格者配置基準の緩和など、

施設間の格差が広がっています。

子どもの幸せ、保護者の安心感、職員が希望を持っ

て働き続けられる、そんな大田区の保育になる様に、

渡辺つよしさんに期待します。

西糀谷在住 保育士 小林妙子

この約30年間、区内の中小企業・業者にとって景気

が良くなったことはありません。この上、消費税が10

％になったら壊滅的な打撃を受けることになります。

渡辺つよしさんには、消費税増税に反対して、大田区

でできる業者への直接支援制度をぜひ取り上げて頂き

たいです。応援しています。

本羽田 工場経営者 田村正則

渡辺つよしさんに期待します!

日本共産党区議団は、アンケートや懇談を通じて

伺ったみなさんの要望を条例で提案。

議員日額旅費ゼロ、学校給食費無償化、商店リニュー

アル助成、高齢者介護支援手当、就学援助費支給、

医療費18歳まで無償化、国民健康保険の子どもの均

等割り免除、小・中学校入学祝金、精神障害者２級手

当支給など４年間で19件条例提案をしています。

区政の与党である自民・公明は「国保・介護保険料の

値上げに反対」等の請願・陳情をことごとく否決。一方、

毎年の海外訪問の実施や、新空港線（蒲蒲線）など不

要・不急の大型開発を推進。さらに、区民サービス切捨

て・保険料の値上げなどで溜め込んだ税金は約1000億円

にのぼります。税金の集め方・使い方を変えれば、み

なさんの願いは実現します。

くらし・福祉の切捨てすすめる自民・公明

予算要望を提出する党区議団

要望を条例提案。実現に全力をあげます

日本共産党

渡辺つよしは

約1000億円の溜め込みの一部で

羽田に住む一人として、空港跡地利用は区民が一日

過ごせる、歴史と文化そしてスポーツなどができる施

設を求めています。また、空港への増便が計画され、

一番大切な安全･安心が取り除かれようとしています。

安心して住み続けられるように、渡辺つよしさんに

区民目線で取り組んで頂きたい。私も期待しています。

羽田在住 横山せんべい本舗店主 横山宜幸


